台湾 忠信学校留学生 17 名が来県 専門学校生と文化交流を行います

学校法人穴吹学園(理事長:穴吹忠嗣)と平成8年から姉妹校提携を結んでいる、財団法人私立忠信 学校日文科(台湾)の高校生が、穴吹学園に来校し専門学校生と文化交流を行います。

6月27日(水)は、専門学校穴吹ビューティカレッジ(校長: 眞鍋 卓照)にて、本校1年生が留学生に対し浴衣を着せ付けし、日本の伝統文化に触れてもらいます。また、日本の季節行事「七夕」も体験してもらおうと、校内に短冊や笹も用意しております。この着付交流は平成18年から毎年実施し、今年で13回目となります。

そのほか、穴吹カレッジグループ内の校舎を日を分けて訪れ、製菓実習(専門学校穴吹パティシエ福 祉カレッジ)やデザイン制作体験(専門学校穴吹デザインカレッジ)も行う予定です。地元香川におい て国際交流に大きく関わっている穴吹学園ならではの恒例行事となっており、片言の日本語や英語、ジェスチャーを交えながらコミュニケーションをとり毎年にぎわっております。

また、7月7日(土)に穴吹医療大学校にて行われる「穴吹カレッジ国際交流会」(2ページ目参照) にも参加されます。

- 1. 開催日時 平成30年6月27日(水) 13:00~15:00
- 2. 参加者・台湾忠信高校からの短期留学生 17名+引率教員2名
 - ・専門学校穴吹ビューティカレッジ美容学科1年 22名
- 3. 開催場所 専門学校穴吹ビューティカレッジ

高松市錦町1-3-5 087-823-5500

- 4. 実 施 内 容 学校紹介、浴衣の着付体験、七夕行事の体験
- 5. 問い合せ先 専門学校穴吹ビューティカレッジ

教務部 課長 大西 歩未(おおにし・あゆみ) 087-823-5500